

La forêt merveilleuse

Tableau vivant animé

La scène s'ouvre sur le décor de la forêt. Tous les personnages sont en place.

Chercher les attitudes et les groupements de personnages pour que l'ensemble soit agréable à voir.

Musique douce à volonté.

Entrée de la chouette.

Elle joue tout le récit en prenant bien son temps.

Le soleil à son tour joue le récit... Le conteur doit bien suivre son rythme.

Chut ! Ne faites donc pas tant de bruit, vous voyez bien que toute la forêt dort encore. Les fleurs ont sagement replié leurs belles robes multicolores. Elles se reposent. Les petits lapins sont blottis près de leur maman et rêvent aux cabrioles de la journée. Le soleil, lui-même, après avoir soigneusement essuyé ses rayons d'or, les a rangés, tandis que sa sœur, Madame la Lune, se promène dans le ciel.

Comme ils sont sages !

Mais, tiens, qui donc arrive à cette heure ?

Madame la Chouette !

Madame la Chouette aime beaucoup la nuit, et c'est toujours à la lumière de la lune qu'elle va faire promenades et provisions. Mais le matin est proche, et la voici qui rentre avec son grand panier et son parapluie rouge. C'est son tour de dormir ; elle va s'installer tranquillement, ranger ses affaires et se préparer à se reposer, pendant que tout le reste de la terre se réveille.

Hé là ! Madame la Chouette, vous avez oublié quelque chose avant de dormir, il vous faut réveiller le soleil.

Voilà qui est fait ! Maintenant, bonne journée de sommeil, Madame la Chouette.

Après avoir joué le réveil des fleurs et des lapins, le soleil va se poser au fond de la scène.

Les lapins jouent le récit.

Ne pas avoir peur de s'attarder sur les mimiques de maman lapine courant après ses petits et leur faisant faire leur toilette. Quelques cabrioles... ou un jeu... entre les lapins.

Attention, dès que les fleurs s'agitent, les lapins se groupent et s'apaisent.

Le soleil esquisse un pas de danse (musique en sourdine) puis il vient inviter les fleurs.

Les fleurs et le soleil dansent (ronde ou mouvement sur une jolie musique, ou en-

Le soleil est paresseux ; c'est tout un tracas pour lui de se lever ; il s'étire, lève un bras, puis l'autre, se dresse un peu et... Hop ! Ça y est, le voici debout.

A présent que Sire Soleil est prêt à son tour, il va réveiller ses amis : un petit rayon chez les lapins, un petit rayon chez les fleurs.

Les petits lapins s'agitent : Jeannot le plus preste est déjà au bout du lit ; Janinet, ce lambin se frotte encore près de sa maman ; Jean-le-Gris et Jean-le-Roux n'aiment pas faire leur toilette, mais maman lapine y tient beaucoup. Au petit déjeuner, maintenant : un beau bouquet de thym et, hop ! Ça y est, en place pour les cabrioles.

Ces demoiselles les fleurs aiment faire la grasse matinée ; elles n'ont pas encore daigné ouvrir l'œil, mais le bruit que font les petits lapins va les éveiller. Elles se lèvent toutes : le coquelicot, la marguerite, l'églaïtier, la pervenche... Regardez comme elles sont coquettes, elles n'en finissent plus de s'ajuster et de se faire une beauté.

Le soleil s'impatiente, il commence à danser.

Invitées par lui, les fleurs entrent dans la danse.

Les petits lapins n'en croient pas

core, danse folklorique sans parole).

Les lapins se sont groupés puis ils prennent part à la danse. La danse se calme ; saluts et félicitations des lapins aux fleurs. La danse recommence (ou on en exécute une autre) avec tous les personnages. La danse se termine doucement... bien jouer la fatigue, puis jouer le récit...

Musique douce ou chant du soir à bouche fermée.

A la fin chacun reprend sa place comme au début de la scène.

La chouette restée immobile pendant tout ce temps... s'étire à son tour et sort en trotinant.

leurs yeux, ils agitent leurs oreilles et battent des pattes, tellement c'est joli.

Les fleurs sont flattées, et les invitent. Tout le monde danse.

Comme on est fatigué maintenant ! Les pauvres fleurs n'en peuvent plus. C'est vrai que le soleil, lui aussi est fatigué ; sa journée se termine. Il va se reposer. Alors les fleurs rangent de nouveau leurs belles jupes de soie, les petits lapins veulent encore faire quelques cabrioles, mais maman lapine a vite fait de les mettre au lit. Et, lorsque le soleil range ses grands rayons d'or, chut ! C'est fini, il faut dormir.

Pendant toute une longue nuit la forêt va sommeiller. Mais à son tour, Madame la Chouette se réveille, ouvre un œil, l'autre, ramasse son panier et son parapluie et, trotinant, repart faire ses courses. A son retour, elle réveillera le soleil et un nouveau jour commencera pour la forêt.